

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Martin Delius (PIRATEN)

vom 16. April 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 17. April 2015) und **Antwort**

BER-Debakel CXXXIV: Ging die Flughafengesellschaft rechtlich gegen Kritiker*innen vor?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Antwort beruht auf Angaben der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH (FBB).

Frage 1: Ging die Flughafen Berlin Brandenburg GmbH seit dem Jahr 2010 rechtlich gegen Kritiker/innen des Projekts Flughafen Berlin Brandenburg (BER), Befürworter/innen eines Nachtflugverbotes und/oder Bürgerinitiativen bzw. einzelne Vertreter/innen von Bürgerinitiativen, die sich kritisch mit dem BER befassten und/oder befassen, vor? Wenn ja, gegen wen in wie vielen Fällen und was waren Anlass und Begründung des jeweiligen Vorgehens?

Antwort zu Frage 1: Nein.

Berlin, den 3. Mai 2015

Michael Müller
Regierender Bürgermeister

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. Mai 2015)